
Raddoppío
della ferrovìa

®o: «Avanti
con progetto»
INCONTRO importante ie-
ri mattina in municipio a
Lucca con il ministro delle
infrastrutture Graziano Del-
rio e l'assessore regionale
Vincenzo Ceccarelli, di fron-
te a una platea di rappresen-
tanti istituzionali del Pd, del-
le categorie economiche e
del Prefetto. Si è parlato in
particolare dell'assetto viario
tra Pistoia e Lucca, ma an-
che del raddoppio della linea
ferroviaria Firenze-Lucca-
Viareggio. «Ad una mia pre-
cisa richiesta se il raddoppio,
previsto nel progetto origina-
rio, fino a Viareggio era anco-
ra valido - scrive la senatrice
Manuela Granaiola -, il mi-
nistro ha confermato la vo-
lontà di procedere sulla linea
prevista, addirittura fino a Pi-
sa. Sono sicura che anche la
Regione Toscana vada avan-
ti su questo progetto. Con
l'occasione ho chiesto al mi-
nistro di intervenire sulla
questione dei certificati di
navigazione per i lavoratori
marittimi e mi ha assicurato
la sua disponibilità». «Il risul-
tato è frutto di un lavoro col-
lettivo - sottolinea Del Rio -
e la nostra attenzione per le
infrastrutture è alta quando
le opere sono di aiuto alla
competitività del Paese. Fon-
damentale è che siano condi-
vise con i territori. Accanto
alla competitività, c'è il tema
della qualità di vita dei citta-
dini, come importante è il
raddoppio di tutta la linea
ferroviaria Firenze-Viareg-
gio».
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